

Communiqué de presse  
Diffusion immédiate

Mont-sur-Rolle, le 17 mars 2025

## Assemblée générale extraordinaire de l'ADCV : élections complémentaires au Comité et échanges autour de l'avant-projet de Loi sur les communes

Réunie en Assemblée générale extraordinaire le 13 mars à Lutry, l'Association de Communes Vaudoises (ADCV) a procédé à des élections complémentaires au sein de son Comité. Alain Jaccard succède à Michel Buttin à la Présidence et sera accompagné par Pierre-Alain Lunardi, nouveau Vice-Président. Mmes Monique Choulat Pugnale, Nathalie Schöni et Nathalie Vez rejoignent quant à elles le Comité. L'Assemblée générale a été suivie en deuxième partie de soirée par la 4<sup>e</sup> édition des Rencontres de l'ADCV. Plus de 120 participants ont eu l'opportunité d'échanger avec Mme Christelle Luisier Brodard, Présidente du Conseil d'Etat, au sujet de l'avant-projet de Loi sur les communes.

### La Présidence et la Vice-Présidence renouvelées

Vice-Président de l'Association depuis 2021, **Alain Jaccard succède à Michel Buttin à la Présidence de l'ADCV**. M. Jaccard est un expert reconnu de la gestion communale, dont il connaît tous les rouages à la fois en tant que Vice-Syndic de Denens et ancien Chef de service. Après une formation d'ingénieur, Alain Jaccard a notamment travaillé à l'Office fédéral des transports, avant de devenir Chef du service des infrastructures et de la gestion urbaine à la Ville de Morges. En parallèle de sa carrière professionnelle, M. Jaccard a consacré un nombre important de jours à l'armée suisse, atteignant le grade de colonel EMG. Il a également siégé dans plusieurs associations professionnelles au niveau national, en particulier comme Président de l'association suisse Infrastructures communales. Il représente actuellement l'ADCV au sein de la Commission cantonale pour la protection de la nature et de la Commission cantonale de l'énergie.

Suite à l'élection d'Alain Jaccard à la Présidence, **Pierre-Alain Lunardi accède à la Vice-Présidence de l'ADCV**, aux côtés de Raoul Sanchez. Municipal de Montagny-près-Yverdon et membre du Comité depuis 2021, M. Lunardi est un spécialiste des thématiques liées à la sécurité et au scolaire. Économiste de formation, il occupe depuis 10 ans la fonction de Directeur de l'Association scolaire intercommunale de Payerne et environs. Pierre-Alain Lunardi siège par ailleurs au Conseil cantonal de sécurité et préside l'Association vaudoise des communes déléгатrices, ainsi que le Comité de direction de l'ORPC Jura-Nord vaudois.

### Trois nouvelles membres élues au Comité de l'ADCV

Suite à un appel aux communes membres, trois candidatures sont parvenues au Secrétariat de l'ADCV, lesquelles ont été plébiscitées par l'Assemblée générale. Le Comité souhaite la bienvenue à :

- **Mme Monique Choulat Pugnale**, Syndique de Rolle
- **Mme Nathalie Schöni**, Municipale de Jouxens-Mézery
- **Mme Nathalie Vez**, Municipale de Givrins et Députée au Grand Conseil

Toutes trois se sont réjouies de participer à la défense des intérêts des petites et moyennes communes au sein du Comité de l'ADCV. Elles renforceront ce dernier par leurs expertises complémentaires et un engagement commun en faveur de l'autonomie communale.

### Des échanges constructifs autour de l'avant-projet de Loi sur les communes

Suite à l'Assemblée générale et aux élections complémentaires a eu lieu la 4<sup>e</sup> édition des Rencontres de l'ADCV. Mme Christelle Luisier Brodard, Présidente du Conseil d'Etat, a tout d'abord rappelé les objectifs politiques de l'avant-projet

de Loi sur les communes, avant de nous faire l'honneur de répondre aux questions des élus municipaux présents. Ces derniers ont pu exprimer leurs préoccupations de manière constructive, en particulier concernant les propositions de l'avant-projet relatives à l'intercommunalité et au fonctionnement des administrations communales. Mme Luisier Brodard a pris le temps de répondre à chaque question et rappelé que la consultation portait sur un avant-projet, synonyme de débat et d'échanges avec les communes. La soirée s'est conclue par un apéritif convivial.

**Renseignements :**

Alain Jaccard, Président, 079 232 24 36

Pierre-Alain Lunardi, Vice-Président, 078 648 67 75

Loïc Hautier, Secrétaire général, 079 309 20 11